



---

## **Menumbuhkembangkan Minat Belajar Bahasa Inggris Pada Siswa-Siswi SDN 4 Perian**

**Putri Solehatul Fadilah**

Pendidikan Bahasa Inggris, Fakultas Budaya, Manajemen, dan Bisnis (FBMB)

Universitas Pendidikan Mandalika

[putrisolehatulfadilah@gmail.com](mailto:putrisolehatulfadilah@gmail.com)

### **Abstrak**

Tujuan dari pengabdian kepada masyarakat ini adalah untuk menumbuhkembangkan minat belajar bahasa Inggris pada siswa-siswi SDN 4 Perian. Hasil yang dicapai dengan diadakannya les/bimbingan belajar di SDN 4 Perian yaitu meningkatnya pengetahuan dan keterampilan dalam berbahasa Inggris para siswa, bertambahnya pengetahuan dasar berbahasa Inggris dari yang tidak tahu menjadi tahu contohnya saat perkenalan menggunakan bahasa Inggris, selain itu juga bisa diterapkan pada keseharian siswa.

### **Kata Kunci**

Dasar-dasar Bahasa Inggris

### **Pendahuluan**

Desa Perian merupakan desa yang bisa dibilang desa yang masih dalam masa perkembangan, baik dalam sarana dan prasarannya terutama pada bidang pariwisatanya. Wisata yang ada di Desa Perian memiliki daya tarik yang cukup bagus sehingga sempat beberapa kali didatangi oleh turis mancanegara. Dan sempat beberap kali mengunjungi salah satu sekolah yang ada di Desa Perian khususnya SDN 4 Perian bahkan sampai sekarang masih berhubungan baik dengan turis yang pernah berkunjung ke Desa Perian tepatnya di sekolah SDN 4 Perian.

Oleh karena itu hasil observasi dan wawancara yang penulis lakukan yaitu penulis menemukan permasalahan akan kurangnya/minimnya pengetahuan anak-anak sekitar mengenai bahasa asing terutama Bahasa Inggris sehingga dikhawatirkan akan keterlambatan atas pemahaman dalam bahasa Inggris. Kurangnya pengetahuan dan keterampilan dalam berbahasa Inggris ini menyebabkan anak-anak bingung saat diajak berbicara atau menjawab pertanyaan dari beberapa turis yang menanyakan arah jalan di Desa Perian. Bahasa Inggris merupakan bahasa internasional dunia. Hampir seluruh Negara di dunia mempelajari bahasa Inggris untuk berkomunikasi satu sama lain. Oleh karena itu, di jaman modern ini Bahasa Inggris menjadi hal yang wajib dipelajari sejak dini. Pembelajaran sejak dini sangat dianjurkan mengingat daya tangkap yang masih sangat cepat dibandingkan masa-masa lainnya. Adapun lainnya, belajar Bahasa asing dirasa perlu untuk menunjang masa depan seseorang di jaman yang sangat ketat persaingan seperti saat ini.

Di Desa Perian, Kecamatan Montong Gading Kabupaten Lombok Timur ini memiliki potensi wisata yang cukup bagus sehingga banyak turis mancanegara yang datang berkunjung ke Desa Perian terutama ke SDN 4 Perian, namun karena kurangnya pengetahuan dan keterampilan dalam berbahasa Inggris menyebabkan anak-anak bingung ketika diajak berbicara ataupun menjawab pertanyaan dari beberapa turis yang berkunjung. Oleh karena itu penulis berdiskusi dengan mitra dan memberikan solusi dan dengan persetujuan dari mitra



sehingga penulis bisa mengadakan les/bimbingan belajar Bahasa Inggris pada sore hari untuk anak-anak terutama di SDN 4 Perian.

### **Metode Pengabdian**

penulis menerapkan metode belajar ceramah, dan tanya jawab tetapi sebelum memulai pelajaran atau masuk ke materi tentunya hal pertama yang penulis lakukan yaitu, mengevaluasi dan menanyakan dahulu pemahaman peserta didik tentang materi yang telah diterangkan oleh guru pengampunya di sekolah, apa saja yang sudah diajarkan dan sampai mana pemahaman siswa terhadap materi yang sudah diajarkan, selain itu penulis tentunya melakukan pendekatan terlebih dahulu bersama siswa lalu memulai materi pelajaran.

### **Hasil dan Pembahasan**

Melalui kegiatan les/bimbingan yang diadakan oleh penulis setiap dua kali dalam seminggu pada sore hari mulai jam 04.00 pm – selesai ini cukup bermanfaat bagi siswa yang dimana ketika belajar bahasa Inggris antusias siswanya cukup baik dan sangat bersemangat sehingga penulis dalam mengajar juga senang dan semangat. Dengan izin serta dukungan dari kepala sekolah serta fasilitas kelas yang bisa penulis gunakan bisa memudahkan penulis dalam mengadakan les/bimbingan belajar. Hasil yang dicapai dengan diadakannya les/bimbingan belajar di SDN 4 Perian yaitu meningkatnya pengetahuan dan keterampilan dalam berbahasa Inggris para siswa, bertambahnya pengetahuan dasar berbahasa Inggris dari yang tidak tahu menjadi tahu contohnya saat perkenalan menggunakan bahasa Inggris, selain itu juga bisa diterapkan pada keseharian siswa.

### **Kesimpulan**

Kurangnya pengetahuan dan keterampilan dalam berbahasa Inggris ini menyebabkan anak-anak bingung saat diajak berbicara atau menjawab pertanyaan dari beberapa turis yang menanyakan arah jalan di Desa Perian. Melalui kegiatan les/bimbingan yang diadakan oleh penulis setiap dua kali dalam seminggu pada sore hari mulai jam 04.00 pm – selesai ini cukup bermanfaat bagi siswa yang dimana ketika belajar bahasa Inggris antusias siswanya cukup baik dan sangat bersemangat sehingga penulis dalam mengajar juga senang dan semangat. Hasil yang dicapai dengan diadakannya les/bimbingan belajar di SDN 4 Perian yaitu meningkatnya pengetahuan dan keterampilan dalam berbahasa Inggris para siswa, bertambahnya pengetahuan dasar berbahasa Inggris dari yang tidak tahu menjadi tahu contohnya saat perkenalan menggunakan bahasa Inggris, selain itu juga bisa diterapkan pada keseharian siswa.

### **Saran**

Masyarakat hendaknya mengerti bahwa kegiatan KKN bukan hanya untuk kepentingan mahasiswa saja tetapi kepentingan masyarakat desa setempat, sehingga masyarakat harus lebih antusias dan dengan tangan terbuka menerima dan mau mengikuti



bahkan membantu berbagai kegiatan yang diadakan oleh mahasiswa KKN dimana mahasiswa hanya bertindak sebagai motivator yang membantu memecahkan masalah dan membantu membangun desa dan SDM desa Perian bukan sebagai pembawa dana, sehingga diharapkan partisipasi dan sukarela masyarakat dalam setiap program kerja KKN dapat lebih tinggi.

#### **Daftar Pustaka**

Rizka, M. A. (2019). Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik “Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pendidikan”. *Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. IKIP Mataram.*